

León XIV



El Papa más discreto busca la unidad de la Iglesia—P28



Numerosos manifestantes intentaban ayer bloquear la Gran Vía, en Madrid, para impedir el paso de La Vuelta. MANU FERNÁNDEZ (AP/LAPRESSE)

La protesta por Gaza pone fin a la Vuelta y abre una batalla política

● Sánchez y el resto del Gobierno defienden a los manifestantes

● Feijóo y Ayuso culpan al presidente de inducir las concentraciones

● Israel recrimina al Ejecutivo español la “vergüenza” de la suspensión

C. E. CUÉ / J. QUIXANO
Madrid

La Vuelta a España acabó antes de tiempo, sin podio ni celebración. Un grito en defensa del pueblo palestino y puntuales brotes de violencia se impusieron sobre la carrera después de tres semanas que han girado más alrede-

dor de la política que del discurrir del evento deportivo. Una parte de los manifestantes consiguió la suspensión de la Vuelta mientras otros solo buscaban mostrar su rechazo a la masacre que Israel está perpetrando en Gaza.

El inédito parón, una noticia de repercusión internacional, ha

desatado una batalla política entre los dos grandes bloques de la política española. El Gobierno de PSOE y Sumar, incluido Pedro Sánchez, optó por colocarse de forma nítida del lado de los manifestantes. El PP cargó duramente contra el presidente por esta posición —lo hicieron tanto

el líder, Alberto Núñez Feijóo como Isabel Díaz Ayuso—, pero la formación también hace equilibrios para no quedar completamente del lado de Israel. El Ejecutivo de Netanyahu recriminó a su vez la “vergüenza” de la suspensión.

—P16 A 20, 31 Y 32
—EDITORIAL EN P12

El Gobierno prepara unos Presupuestos expansivos

PABLO SEMPERE
Madrid

El Gobierno ya diseña los Presupuestos de 2026, los últimos en canalizar pagos de fondos europeos. Prevé que sean más expansivos, con subidas en sueldos públicos, partidas sociales y defensa. —P25

La UE diseña un “muro” para blindar sus cielos frente a los drones rusos —P2 Y 3

Separar deporte y política, una mala idea

Borja Echevarría —P18

El significado global de la rebelión de Madrid

Andrea Rizzi —P20

La libertad no era cuestión de cañas

Berna González-Harbour —P20

Lo que debía ser un escaparate global del ciclismo acabó convertido en una sacudida a las conciencias

La hora decisiva en la Gran Vía

MANUEL JABOIS
Madrid

A la misma hora en que tendrían que estar circulando los ciclistas por la Gran Vía de Madrid, en la etapa final de la Vuelta a España, la carretera está ocupada por gente que esquivaba vallas en medio de

una extraña paz. La zona de Callao, frente al Palacio de Prensa, está repleta de manifestantes con banderas palestinas alineados y tranquilos. Policía de un lado a otro y helicópteros sobrevolando el centro de Madrid.

PASA A LA PÁGINA 18

Tener una hernia discal es un problema.

Y no saber que existe el Instituto Clavel podría ser otro.

Pida cita en institutoclavel.com
Barcelona: +34 936 09 07 77
Madrid: +34 919 14 84 41



INSTITUTO CLAVEL
Neurocirugía que cambia vidas